

SPD-Fraktion
Bündnis 90 / Die Grünen
in der Bezirksvertretung Kalk

Frau Bezirksbürgermeisterin
Claudia Greven-Thürmer

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

AN/1749/2022

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	20.10.2022

Einrichten einer Schulstraße in der Fritz-Schuh-Straße/Diesterwegstraße in Köln-Brück

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die antragstellenden Fraktionen bitten Sie um Aufnahme des o. g. Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 20.10.2022.

Die Verwaltung wurde 2021 mit der Erstellung eines Konzeptes für Schulstraßen beauftragt. Bisher liegt dieses noch nicht vor. Daher soll im Rahmen eines Pilotprojektes an der Schule Diesterwegstraße in Köln-Brück eine Schulstraße errichtet werden.

Ein sicherer Schulweg ist elementar für den Schutz und die Selbstständigkeit der Kinder und die bisherigen Maßnahmen sind nicht ausreichend, dies zu gewährleisten.

Die Stadtentwicklung sollte so gestaltet sein, dass die Kinder ihren eigenen Lebensraum entdecken und selbst erfahrbar machen können. Dafür müssen aufgrund der jungen Jahre der Verkehrsteilnehmer*innen allerdings auch von Seiten der Stadt die sicheren Räume gestaltet werden. Denn die Stadt Köln möchte als kinderfreundliche Kommune wahrgenommen werden, dazu gehört es aber auch kinderfreundliche Rahmenbedingungen zu schaffen, um den Schulkindern diese Möglichkeit zu geben. Die derzeitige Verkehrssituation rund um das genannte Schulgrundstück birgt für den täglichen Schulweg noch so große Gefahren, die durch die oben genannte Maßnahme entschärft werden könnte.

Zusätzlich haben die Grundschüler*innen der Schule Diesterwegstraße im Rahmen einer Aktionswoche aktiv und selbständig eine Sperrung organisiert, und damit positive Erfahrungen auch durch die Resonanz der Anwohnenden gesammelt. Damit Demokratie für die Schüler*innen der Grundschule erlebbar bleibt und Erfolge des Engagements gefeiert wer-

den können, muss eine Umsetzung erfolgen, bevor die Schüler*innen ihre Grundschulzeit beenden.

Vor diesem Hintergrund bitten die antragstellenden Fraktionen die Bezirksvertretung Kalk folgenden Beschluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der Fritz- Schuh-Straße / Diesterwegstraße in der Schulbring- und Schulabholzeit ein temporäres Durchfahrtsverbot zur Schulwegsicherung, eine sogenannte Schulstraße, zu installieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Christian Robyns

Christian Robyns
Fraktionsvorsitzender
der SPD-Fraktion

gez. Manuela Grube

Manuela Grube
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90 / Die Grünen